



Perpignan, le 2 juillet 2021

Communiqué de presse

NOUVEAU MARCHÉ DE PRODUCTEURS DU QUARTIER SUD

Ce dimanche 4 juillet 2021 à 9 h 00 sera inauguré le 1^{er} Grand Marché hebdomadaire de Producteurs de Perpignan - Avenue Paul Alduy - à proximité de l'entrée principale du Parc des sports.

Ce marché hebdomadaire se déroulera tous les dimanche matin de 8h00 à 13h00. Il comptera en permanence **une vingtaine de producteurs locaux** proposant une offre diversifiée de produits alimentaires et non alimentaires.

La municipalité concourt à obtenir le label « Marché de Producteurs de Pays » décerné par la Chambre d'Agriculture, garant, au travers d'une charte exigeante, de la qualité et de l'origine des produits distribués.

Cette volonté forte a été actée dès le début de la mandature par la création de la délégation à l'Agriculture portée par Gérard Raynal, conseiller municipal délégué.

Perpignan, plus grande surface cultivée du département mais aussi une des plus grandes de France méritait cette attention particulière.

Ce marché résulte de la volonté de la nouvelle équipe municipale de favoriser les circuits courts, soutenir les productions locales et par là-même de participer à la sensibilisation des consommateurs sur l'intérêt de consommer des produits de qualité parce que de saison.

Contact presse :

Johanna HALIMI-CLAVERIE, chargée de communication
04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06
halimi.johanna@mairie-perpignan.com

